

## Confederación General del Trabajo

## Confederación Territorial de Madrid Castilla la Mancha y Extremadura

C/ Alenza, 13 • 28003 MADRID Tlfnos.: 91 554 72 05 • Fax: 91 058 87 30

## CIRCULAR INTERNA INFORMATIVA

A todos los Sindicatos de CGT MCLMEX. En copia al Comité Confederal de CGT.

## Asunto: Locales de la C/ Alenza 13

El pasado 27 de diciembre remitimos un correo electrónico a todos los sindicatos de la Confederación Territorial de MCLMEX de CGT, informando de los hechos producidos en nuestros locales durante los días 26 y 27 de diciembre y las medidas adoptadas al respecto:

"Durante los días de ayer y hoy (26 y 27 diciembre) un grupo de personas no autorizadas y expulsadas de la CGT han accedido por la fuerza y permanecido durante varias horas sin autorización en los locales del edificio, llevándose material de la Organización que se hallaba en los locales del edificio de Alenza 13.

Igualmente hemos detectado que algunas cerraduras se encontraban manipuladas e inutilizadas."

Tal como os anticipamos en el mencionado correo, varias personas se llevaron varias cajas con material de esta organización, aún sin determinar, durante la mañana del 26 de diciembre. Material procedente de los despachos del Sindicato de Transportes. Dicho traslado se hizo sin informar al SP de MCLMEX, ni a la Comisión Gestora. Entre las personas que realizaron dicha acción se encontraban varias personas que en el último Congreso Territorial de MCLMEX celebrado en Cuenca los días 2 y 3 de diciembre de 2023, fueron inhabilitadas de militancia de forma permanente y "consideradas a todos los efectos fuera de la CGT".

Esa misma tarde se procedió a cambiar el candado de acceso al edificio para evitar mayores problemas durante la noche.

Por otra parte, como sabéis el compañero que trabaja en los locales de Alenza y una de las limpiadoras se encuentran de baja en estos momentos. Ante las dificultades que todo ello nos ocasiona, desde el SP hemos pedido apoyo a los sindicatos de la Territorial para poder hacer turnos durante los últimos días de diciembre y se ha mantenido abierto el local con el apoyo de varias personas de este SP.

Al día siguiente, 27 de diciembre, nuevamente acceden a los locales del Sindicato de Transportes varias personas que en el último Congreso Territorial de MCLMEX de Cuenca los días 2 y 3 de diciembre de 2023, fueron inhabilitadas de militancia de forma permanente y "consideradas a todos los efectos fuera de la CGT".







Ese día teníamos reunión y nos encontrábamos en los locales varios miembros de SP Territorial y al oír golpes en las puertas de la 5ª planta nos acercamos y nos dirigimos a las personas allí presentes para comprobar si nuevamente se estaban llevando material de los locales de transportes, para decirles:

- Que el material que se están llevado lo íbamos a considerar como un robo al patrimonio de CGT MCLMEX.
- Que las personas que fueron inhabilitadas de militancia de forma permanente y "consideradas a todos los efectos fuera de la CGT", no pueden estar en dichos locales. Les pedimos que se marcharan y se negaron.
- Que deben respetar los acuerdos de MCLMEX, les guste o no.

De estas personas solo recibimos insultos y faltas de respeto, una vez más. Al mismo tiempo que nos grababan en video sin ningún consentimiento por nuestra parte. Videos e imágenes que, una vez más hemos visto que se han difundido en redes sociales sin ninguna autorización, en un nuevo ejercicio de señalamiento público, que está dando lugar a una campaña difamaciones contra el SP MCLMEX y que supone una grave vulneración de nuestros acuerdos y estatutos, que no vamos a tolerar, además del grave perjuicio que todo ello afecta a la imagen de CGT.

Esta discusión se produjo hasta en dos ocasiones a lo largo de la mañana del día 27. Después nos fuimos a comer, para continuar con la reunión por la tarde, y a la vuelta comprobamos que ya se habían marchado.

A continuación, según pudimos comprobar varias cerraduras de la quinta planta fueron manipuladas, entre las que se encuentran varios despachos, una sala de reuniones y un almacén. Por ello tomamos la decisión de cambiar definitivamente el candado de acceso al edificio de la C/ Alenza 13.

Por otra parte, el jueves 28, se ha vuelto a difundir un comunicado en nombre del Sindicato Transportes, sin fecha y sin firma de nadie, pero del que tenemos claro quién es el autor. Donde se vuelve a hacer todo tipo de ataques y acusaciones de violencia, donde quienes se niegan a cumplir con los acuerdos de MCLMEX pretenden victimizarse para transmitir una imagen retorcida de los hechos, intentando ganar un relato que ya nadie se cree en MCLMEX. Y que ni siquiera en la justicia burguesa están encontrando el resultado que buscaban, pues una tras otra las diferentes demandas que han puesto contra nuestra organización están siendo desestimadas.

Por muchos ataques, insultos, difamaciones o denuncias que recibamos de estas personas, desde este SP vamos a seguir trabajando para que se respeten los acuerdos que hemos adoptado y proteger el patrimonio de esta Confederación Territorial.

Madrid 3 de enero de 2024

Secretariado Permanente Confederación Territorial de MCLMEX CGT





territorial@cgt-mclmex.org

